
　今回は越谷市について、高橋つ

とむ市長のこれまでの8年間を振

り返ってみたいと思います。

　高橋市長の大きな業績はまず、

市債を減らしたこと。「子どもたち

にツケを残さない」という約束を

大きく前進させました。これは、

越谷市の職員だったことや、越谷

市議を6期、埼玉県議を4期務め

た経験があるからこそです。

　市の財政運営に明るく、上田知

事との絆も強い。だから8年の間

に「約束した政策の94％を実現」

という驚異的数字を達成できたの

だと思います。

　「安心できる、誇れる、いきいき

と活性化するまち」―そんなまち

づくりのために、私も高橋市長と

ともに頑張ります。

高橋つとむ市長  8年間の実績より　県との連携で進んだ 主な取り組み

病児保育所を
レイクタウンに開設

体調の悪い子どもを預かる保育施設の

開設など、子育てを支援しています。

越谷駅東口
再開発事業を完成

越谷駅東口の再開発事業を完成させま

した。

「ガーヤちゃんの蔵屋敷」
を開設

観光物産の拠点として「ガーヤちゃん

の蔵屋敷」を開設しました。

八潮越谷線（西方工区）
の開通

懸案であった都市計画道路八潮越谷線

『西方工区』の開通を実現させました。

学童保育室の2室化を
7校で実施

学童保育室では2室化を7校で実施、

定員拡大をはかっています。

レイクタウン
区画整理事業を完成

越谷レイクタウン特定区画整理事業を

完成させました。

埼玉県との連携で、こんなに進んでいます！
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いきいき活性化する越谷フォーラム
山本まさのも会員の「安全・安心の越谷をめざす市民の会」の主催です。

人と地域が支え合い、誰もが自分らしく生きられる越谷について考えます。

お誘い合わせの上、ぜひ、おいでください。

10月3日（火） 
午後6時30分より

越谷市中央市民会館・劇場
東武スカイツリーライン「越谷駅」下車

東口より徒歩7分

越谷市役所の向かい側

中核市になって、何が変わったの

「埼玉SMART（スマート）」とは
　埼玉県は、県内において大規模災害が発生した場

合に迅速な対応をするため、特別な教育・訓練を受け

た高度な救助部隊の整備として、2006年に埼玉県特

別機動援助隊「埼玉SMART」を創設。

　2016年4月、越谷市消防本部は高度救助隊を「埼

玉SMART」に登録。県からは電磁波探査装置と指

揮台（写真）を貸付されている。

～子育て・福祉の充実、産業 ・観光の発展～

越谷市長
高橋つとむ
未来を語る！

ゲストで

上田知事が

来場予定

そんな疑問に
お答えします！

？

　保健衛生分野

・ 保健所を開設

　感染症対策や食品衛生など、 身近な

　市民サービスの提供ができるようにな

　りました。

・ 保健衛生部門と民生部門の連携強化

　アルコール依存症やひきこもりなどの

　相談がしやすくなりました。

・ 感染症予防対策が迅速に

   越谷消防本部が高度救助隊を

  「埼玉SMART」に登録

・ 大規模災害時等の救助体制の強化

　（高度救助隊の救出活動）

　高度救助隊とは、 画像探索機や地震

　警報器などの救急器具を備え、 人命

　救助に関する専門的な教育を受けた隊

　員で編成される救助隊です。

　民生分野

・ 身体障害者手帳交付期間の短縮

・母子父子寡婦福祉資金貸付に

　関わる申請が迅速に

　市が貸付審査をするようになったこと

　で、 相談から貸付けまでの対応がス

　ムーズになりました。

　環境分野

・産廃の直接指導や迅速な対応

　が可能に

　産業廃棄物処理施設や収集運搬業の

　許可申請業務を市で行うことになった

　ことから、不法投棄や不適正な保管な

　どに対する市民からの相談に、迅速な

　監視・指導が可能となりました。

　文教分野

・教職員研修の充実

　初任者研修、5年、10年、20年経験者

　研修などが市に移譲されたことから、

　越谷市教育行政重点施策に直結した

　研修を行うことで、課題解決につなが

　る実践的な研修となりました。

越谷市は2015年、「中核市」に移行しました（埼玉県議会2014年6月定例会で

議案を議決）。「でも、それってどういうこと？」とよく聞かれます。

中核市になって大きく変わったことは、二つあります。

①市民サービスが迅速になったこと

②地域に密着した行政サービスが今まで以上に提供できるようになったこと

以下に、いくつかの具体例をあげてみました。

2015年1月、越谷市保健所の竣工式にて

（開設は2015年4月1日）
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